
智行理财网
打板技巧和打板经验如何挂单（篮球打板技巧和打板经验）

曾几何时，我们这代股民都是听着徐翔、赵老哥、炒股养家等打板客的传说过来的
，可是几亿股民又有几个成功了。我不能说他们到底是真是假，我只想说，我们普
通人在金融这个本身信息就极不对等的市场里面。如果还去做小概率事件，那么最
终等待我们的，只能是落寞离场。

注册制
的到来。是我们散户的一次巨大的机会。为什么美国股市可以十年长牛，因为他们
里面的垃圾股不断的退市。优质股不断的上市，让市场存在的永远都是一些最优秀
的股票。而我们股市这10几年来一直都是审核制，再垃圾的股票也能一直待下去。
实在不行卖壳也能赚不少钱，注册制将彻底击垮这些滥竽充数的公司。

而百分之二十的涨跌幅限制将彻底让打板客的方法失效。一个涨停百分之二十，二
个涨停就是百分之40。基本上不会给这些打板客什么机会了，因为一个涨停后大部
分就是调整，失败一次就是百分之20。他们不可能持续下去，这也是我说打板客毕
将退出历史舞台。因为他们小亏损大盈利的方法将不再适用这个市场。

所以不要花费大量的时间、精力去研究一些即将被淘汰的东西，要走一条能够随着
时间一直向上的路。

一个更加公平更加有活力的市场的诞生。让我们没有更多专业知识和专业能力的人
也可以放心大胆的去尝试，何尝不是一件好事那。
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